

Gelber Brunnen

Hallo Tauchkollegln

Der gelbe Brunnen wird zurzeit aktiv erforscht von Mitgliedern der HRH (Höhlenforscher-Gemeinschaft Region Hohgant) und der SGHL (Schweizerische Gesellschaft für Höhlenforschung Sektion Lenzburg).

Bitte entfernt also auf keinen Fall etwelches Tauchmaterial!

Die Leine ist durchgehend bis zum Boden. Es befinden sich Verankerungen mit Seilschlaufen (für die Dekoflaschen) auf -6m, -9m, -12m, -21m, -36m und -40m.

Bitte legt keine neuen Leinen!

Die vorhandene Leine ist in einem sehr guten Zustand!
Die Kluft ist sehr eng und hat wenige Möglichkeiten zum Befestigen einer Leine. Es ist daher sehr gefährlich weitere Leinen zu verlegen. Bitte beachtet auch die sehr starke Eintrübung. Die Kluft kann nicht an allen Stellen betaucht werden. Entlang der Leine ist aber genug Platz für einen sicheren Ab- und Aufstieg.

Dabei immer mit Blickrichtung zur Leine Abtauchen!

Der Boden der Kluft befindet sich auf -68m. Der Verengung die du siehst folgt eine zweite. Trotz grossen Anstrengungen beim Graben, sind beide noch sehr eng und die Eintrübung ist sehr stark. Die Tiefe des folgenden Ganges ist über -100m. Wir wollen dir keine Vorschriften machen, aber überlege es dir gut, ob du weitertauchen willst. Keine Höhle ist es wert dafür sein Leben zu lassen!!

Der gelbe Brunnen ist Teil der Entwässerung vom „Bärenschant“ und dem „Siebenhengste-Hohgant –System“.

Für weitere Informationen: pedro@speleo.ch & präzis@speleo.ch

! Safe Cavediving !



Pedro Balordi
www.cavediver.ch

Lenzburg, 21. Juni 2008